



Das THW in Louisenlund hat eine lange Tradition

15.02.2021 00:00 CET

Louisenlunder THW: Begeisterung für Technik und ehrenamtliches Engagement

Die Arbeit und Grundausbildung im THW sind fester Bestandteil des Talentprogramms plus-MINT und des Lehrplans. Alle Teilnehmer des plus-MINT Programms legen nach zwei Jahren die THW-Grundausbildung ab. Diese Verknüpfung von Schulunterricht und THW-Tätigkeit ist in Deutschland einmalig und zeigt, wie sich spannende technische Fragestellungen mit der Bedeutung ehrenamtlichen Engagements und gesellschaftlicher Verantwortung verbinden lassen.

Als Bildungsinstitution bringt Louisenlund junge Menschen so früh wie möglich mit ehrenamtlicher Arbeit in Kontakt. Louisenlunder Schülerinnen und Schüler sollen erfahren, dass die Arbeit in Rettungsgilden Spaß macht

und eine persönliche sowie gesamtgesellschaftliche Bereicherung darstellt. Das THW Louisenlund ist in Notlagen sowohl regional als auch überregional im Einsatz. Die Mitglieder erhalten eine fundierte Ausbildung im technischen Bereich und schulen außerdem ihre Sozialkompetenz. Sie lernen Verantwortung zu übernehmen gegenüber Dritten in Notsituationen. So werden die Mitglieder an ehrenamtliches Engagement herangeführt.

Wolfgang Tirs, Koordinator der Rettungsgilden in Louisenlund, ist überzeugt: *„Deutschland würde ohne das Ehrenamt in den Hilfsorganisationen ein wichtiger Baustein fehlen. Und wir in Louisenlund geben genau das unseren Schülerinnen und Schülern mit auf den Weg und begeistern so junge Menschen für das freiwillige Engagement im Bevölkerungsschutz - auch über ihre Schulzeit hinaus.“*

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260